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Lord	  Byng	  中學 	  
家委會 	  

記錄 	  
日期 :	  星期三,	  02/22/2017	  
地點 :	  學校圖書館 
指導委員 :	  Erin	  Davis,	  Lianne	  Wang,	  John	  Puddifoot,	  Peggy	  Lee	  
出席人數 :	  7人 	  
主席 :	  Erin	  Davis	  
記錄員 :	  Peggy	  Lee	  
	  
Time	   Description	   发言人 	  
7:00	  
pm	  

歡迎	  
提議确认通过2017年1月15日的会议记录，提议确认通过2017年2月22日的会议议程，由于出席的人数没有达到法定的人数，
无法通过提议。 

Er i n Davi s  

7:05	   重温家委会的目的，另外在章程和学校规则第8部分以外增加： 
l 创建家长社区 
l 分配资金 
l 教师答谢午宴 
l 家长和学校沟通联络员 
重温会议流程 
l 尊重发言人（一次只有一个发言的人） 
l 每个发言人发言的时间控制在10分钟之内 

Er i n/ Peggy 

7:15	   校长报告	  
l 多买由毕业班家长做的小点心支持毕业班筹款	  
l 第二学期这周结束	  
l 成绩报告单3月9日可以上网查看	  
l 有关信息已经发给家长	  
l 如有问题及时联系学校沟通	  
l 两个考察旅行	  -‐	  旧金山和爱尔兰（弦乐队）	  
l 沟通交流	  -‐	  经常浏览学校网站	  
l 教育局欢迎家长参与报告单的项目中来，有兴趣的家长请联系Taylor先生	  
l 校长参加了“我们如何学习科学”的会议。有很多争议和矛盾，可以跟校长先生借书阅读。他也会跟员工们分享有关

信息。	  

Geoff	  Taylor	  

7:25	   教师报告	  
l 继续实施加拿大最高法院的协议	  
l 协议有希望在春季制定以便来得及规划下个学年的计划	  
l 拨回2千万供应教学物资	  
l VSTA小册子-‐	  围绕家长的信息给了市议员很大压力，家长的角色是为学校辩护	  
l 17个孩子完成了在大雪中的生存训练。文献表明孩子亲近大自然比如建立管道，砍树等等更有利于成为明智的成年人	  
l 老师们正在致力于创建一个新的课程包括户外经验和原住民的学习和研究	  

Scott	  Mckeen	  

7:30	   DPAC报告	  
l 未来3年将会有2千万用于筹建学校	  
l 罗宾的主要建筑是安全的，然而学校后面的如礼堂，体育馆却不然。鉴于此，罗宾不会在抗震能力较强的学校名单上	  

John	  Puddifoot	  

7:35	   财务报告	  
l 家委会的账户和毕业班委员会的账户是分开的	  
l 毕业班委员会的账户是学校账户的分支	  
l 如果毕业班委员会的账户在毕业后有盈余，他们会用剩余的资金购买纪念品送给学校（如栽一棵树，买一张长椅，支

付愿望清单等等）	  

Lianne	  Wang	  

7:40	   委员会报告	  
l 推迟到下一次会议	  

Nancy	  Bradshaw	  

7:40	   其他事项	  
l 愿望清单：由于出席的人数太少，不能确认通过	  
l 老师答谢午宴：老师和学校办公室定一个6月份的日期	  

Peggy	  

7:45	   与会人员讨论补充	  
l 礼物卡项目	  -‐	  争取鼓励更多人购买	  
l Amy总结了回收瓶子的流程，将会与家长们分享心得	  
l 讨论了关于出席会议人数太少的问题。	  

全部出席人员	  

8:00	   散会	   	  
	  


